
Indicação - 4kfc89vc

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: 4kfc89vc
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
26/09/2019
Indicação nº 4405/2019
Protocolo nº 8073/2019
 

Autor: Dep. Dr. João

Indico ao Exmo. Sr. Governador do Estado de
Mato  Grosso,  com  cópias  para  o  Exmo.  Sr.
Secretário  da  Casa  Civil  e  ao  Exmo.  Senhor
Secretário de Estado de Saúde, ao Presidente
da  Associação  dos  Agricultores  da  Ariranha
Ituberaba do município de Santo Afonso, o Sr.
ALCIDINO  QUERINO  GOMES  a  respeito  da
NECESSIDADE  DE  DESTINAR  RECURSOS
PARA  CONSTRUÇÃO  DE  UM  PSF  NO
ASSENTAMENTO  PECUAMA,  município  de
Santo  Afonso,  MT.

           Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido
o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Exmo. Sr. Governador de Estado,
com cópias para o Exmo. Sr. Secretário da Casa Civil e ao Exmo. Sr. Secretario de Estado de Saúde, ao
Presidente da Associação dos Agricultores da Ariranha Ituberaba do município de Santo Afonso, o Sr.
ALCIDINO QUERINO GOMES a respeito da NECESSIDADE DE DESTINAR RECURSOS PARA
CONSTRUÇÃO DE UM PSF NO ASSENTAMENTO PECUAMA, município de Santo Afonso, MT.

 

JUSTIFICATIVA

              Atendendo reivindicação do Presidente da Associação dos Agricultores da Ariranha Ituberaba,
Alcidino Querino Gomes, apresentamos a presente proposição  mostrando a NECESSIDADE DE DESTINAR
RECURSOS PARA CONSTRUÇÃO DE UM PSF NO ASSENTAMENTO PECUAMA, município de Santo
Afonso, MT.        

           O Assentamento Pecuama que possui atualmente mais de 300 famílias se encontra desassistido na
área de saúde.
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             Os moradores são obrigados a se deslocar por grande distância para ter um atendimento adequado.

            Vale ressaltar, que este PSF atenderá também os assentamentos Santo André e Ariranha, num total
de mais de mil famílias.

             Este assentamento atende todos os requisitos para implantação de um PSF.

           Assim sendo, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação desta proposição, bem como a
priorização desse pleito por parte do Governo do Estado. 

 

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 17 de Setembro de 2019

 

Dr. João
Deputado Estadual
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